

Sebanyak 100 Mahasiswa FH Unpad Ikuti Pelatihan Legal Audit for Corporate Lawyers - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 17/05/2016] Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran bekerja sama dengan Himpunan Konsultan Hukum Pasar Modal (HKHPM) menggelar pelatihan “*Legal Audit for Corporate Lawyers*” di Ruang Auditorium Lantai 4 Gedung Perpustakaan Mochtar Kusumaatmadja FH Unpad, Sabtu (14/05). Pelatihan diikuti sekitar 100 mahasiswa Fakultas Hukum Unpad dari jenjang pendidikan S1, S2 dan Magister Kenotariatan.



Pelatihan “*Legal Audit for Corporate Lawyers*” yang diselenggarakan Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran bekerja sama dengan Himpunan Konsultan Hukum Pasar Modal di Ruang Auditorium Lantai 4 Gedung Perpustakaan Mochtar Kusumaatmadja FH Unpad, Sabtu (14/05). *

Dalam rilis yang diterima Humas Unpad disebutkan, Pelatihan ini dibagi menjadi 2 sesi dengan materi mengenai Teknik dan Pelaksanaan Uji Tuntas Hukum (*Legal Due Diligence*) serta Penyusunan Pendapat Hukum (*Legal Opinion*) dalam Aspek Hukum Pasar Modal dan Keuangan. Pembicara pada pelatihan adalah Ary Zulfikar, SH., M.H., Anggota HKHPM sekaligus Managing Partner dari Firma Hukum Ary Zulfikar and Partners, serta Iwan Setiawan, S.H yang merupakan Anggota HKHPM sekaligus partner dari Firma Hukum Makes and Partners. Kedua pembicara ini merupakan alumni FH Unpad.

Dalam sambutannya, Indra Safitri Ketua Umum HKHPM mengatakan, pihaknya akan terus membina kerja sama dengan FH Unpad. Kerja sama dilakukan khususnya dalam menyelenggarakan berbagai pelatihan yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi civitas academica FH Unpad.

Sementara itu, Manajer Kerja Sama FH Unpad Prita Amalia, SH., MH., menyampaikan, kerangka kerja sama yang dibangun dengan HKHPM direncanakan tidak hanya dalam mengadakan pelatihan bagi mahasiswa Unpad, namun juga diharapkan dapat diikuti oleh seluruh mahasiswa hukum di Bandung. Sehingga Unpad dapat berperan sebagai *hub* bagi seluruh Fakultas Hukum di Bandung.

HKHPM merupakan salah satu organisasi profesi yang dibentuk sejak 1989 sebagai wadah bagi para advokat dan konsultan hukum untuk melakukan praktik, kegiatan, atau jasa hukum di pasar modal dan

sektor jasa keuangan.

Untuk lebih meningkatkan kerjasama di antara kedua lembaga, maka kedua belah pihak sepakat membuat *Memorandum of Understanding* yang dapat mendatangkan manfaat. Kegiatan pelatihan ini diharapkan menjadi awal yang baik terbinanya kerjasama antar dua lembaga.*

Rilis: FH Unpad/am